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Membros presentes 

Entidade Representante 

ABES-SP Ricardo Ribeiro (R) 

ASSEMAE Rafaela de Lima (T) 

ASSEMAE Gustavo Arthur Mechlin Prado (S) 

CETESB Magda Miskolci Tinoco (T) 

CETESB José Francisco Lussari (S) 

ODEBRECHT Jaciara Santos (S) 

SABESP Almir Aparecido de S. Andrade 

SANASA Rafaela de Lima (T) 

SANASA Gustavo Arthur Mechlin Prado (S) 

UNICAMP/FEC Carlos Alberto Mariotoni (T) 

 

Membros Ausentes 

Entidade 

EESC/SHS 

Instituto de Zootecnia 

IPSA 

P.M. de Jaguariúna 

P.M de Nova Odessa 

Rotary International 

Sindicato Rural de Campinas 

SORIDEMA 

UNESP/IB 

 

 

(T) - Titular       (S) - Suplente        (R) - Representante 

 

1. Pauta: A pauta e a convocação da reunião foram enviadas 

aos membros por meio de mensagem eletrônica no dia 13 de 

julho de 2016. 2. Abertura da 72ª Reunião Ordinária: A 

abertura da reunião foi realizada pelo Sr. Almir, 

coordenador-adjunto da CT-ID, às 10h30. 3. Leitura das 

ATAS das reuniões anteriores: foram lidas as ATA’s da 

70ª e 71ª Reunião Ordinária da CT-ID, ambas foram 

aprovadas pelos membros presentes. 4. Apresentação da 

proposta do Seminário Técnicos: Sr. Almir abordou sobre 

os custos que poderíamos ter com evento. Informou que 

apoio de Marketing pode ser subsidiado pela Agência, desde 

que a mesma seja informada com antecedência. Portanto, 

sugeriu para que na próxima reunião fosse convidada 

alguém da área de marketing da Agência PCJ.  

Sr. Carlos Mariottonni informou que o local do evento 

poderá ser realizado em anfiteatros ou salas para eventos, 

dependendo do número de participantes. Estima-se uma 

média de 150 pessoas para o evento, logo o mais adequado 

seria o Anfiteatro. Sr. Almir: sugeriu para que já fosse 

definida uma data de realização do evento em novembro. 

Logo, foi decidida em comum acordo a data de 09/11/2016 

(quarta-feira) para realização do evento. Sr. Ricardo 

Ribeiro disse ser possível o apoio institucional da ABES na 

divulgação. Sr Carlos Mariottonni fornecerá o local para o 

evento, verificaria a disponibilidade do auditório da FEC. 

Sr. Ricardo Ribeiro deu sugestões para divulgação, tais 

como, e-mail, facebook e outros meios de comunicação 

disponíveis da ABES, sendo uma divulgação 

autossustentável. Sr. José Francisco Lussari comentou que 

já foi feito pelo PCJ divulgação de eventos para o CT-SAM. 

Sr. Carlos Mariotoni propôs alterações no planejamento do 

evento na Palestra 2 indicou um Professor da FEAGRI- 

Unicamp para falar sobre o tema “Inovações Tecnológicas 

no Sistema de Irrigação”. 

Sr. Ricardo e Sr. Almir: salientaram a importância de 

abordar nessa palestra as tecnologias aplicadas no sistema de 

irrigação, demonstrando, principalmente, a gestão para o 

pequeno, médio e grande agricultor.  

Sr. Mariotoni também indicou para a palestra 3 o Sr. 

Marcos Cunha da Unicamp para abordar o tema “Inovações 

tecnológicas para geração de energia a partir do esgoto/ 

lixo”. Sr. Ricardo Ribeiro sugeriu que a programação já 

fosse fechada e as palestras e palestrantes definidos para que 

a divulgação já aconteça. E caso algum palestrante desista 

tenha uma outra opção para substituí-lo. 

Devido ao tempo reduzido e o volume grande de informação 

do evento, os membros consentiram em realizar em março 

os minicursos. Foi proposto para que a apresentação dos 

trabalhos em forma de banner também fosse realizada em 

março junto com os minicursos e a data para inscrição dos 

trabalhos ainda será definida, pois será necessária uma 

Comissão para analisá-los. 

Sr. Almir sugeriu que a TV-PCJ estivesse presente em 

março como incentivo para quem está apresentando, sendo 

realizadas entrevistas e premiação aos melhores trabalhos. 

4. Plano de Aplicação Plurianual (PAP) (2017-2020): Sr. 

Almir comentou sobre a Reunião que ocorreria no dia 

22/07/2016 com as coordenações tendo como pauta o PAP. 

A coordenação não teve tempo hábil para repassar com 

antecedência a informação à Câmara Técnica, apesar disso, 

pediu aos membros sugestões para serem inclusas nesse 

plano.  

Em suma, as sugestões foram: 

- Realização de Seminários/mini-cursos ao longo da Gestão; 

- Curso de formação técnico-operacional (ETE’s e ETA’s) 

sendo ele itinerante; 

- Revisão de modelos hidrodinâmico (ex: Jaguari-Jacareí); 

- Cursos para cooperativas e sindicatos rurais, 

contemplando: meio ambiente, uso de energia alternativa, 

técnicas adequadas de irrigação, etc. Em parceria com a CT-

Rural. 

5. Comunicado ANA/DAEE: foi solicitado pela Secretaria 

Executiva a divulgação pela coordenação aos demais 
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membros. Ao ler ofício 198/2016/AA-ANA, os membros 

disseram já ter conhecimento. Trata-se de convite para 

participação das Reuniões Técnicas públicas para 

apresentação de propostas referentes ao processo de 

renovação da outorga do Sistema Cantareira. 

6. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, o Sr. Almir 

agradeceu a presença de todos e foi dada por encerrada a 

reunião. 

 

 

 

Almir Aparecido de S. Andrade 

Coordenador-adjunto da CT-ID 

 

 

 

 

Rafaela de Lima 

Secretária da CT-ID 


